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Прогноз синоптиков

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

• Горожане Андрей и Ирина Мельниковы уверяют, 
что у них 365 дней в году праздник, ведь они каждое утро

видят улыбки своих дочерей Полины (слева),  Ангелины (в центре) 
и Миланы (справа). 

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

К ДНЮ РОЖДЕНИЯ ОБЛАСТИ

СЕГОДНЯ – МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ КООПЕРАТИВОВ

8 ИЮЛЯ – ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ
Село Покровское – родина Григория Распутина. 

Он родился 9 января 1869 года. Хотя в некоторых 
источниках указаны 1864-1865 годы.

В метрической книге Покровской слободы в части 
первой «О родившихся» записано: «Ефима Яковле-
вича Распутина и его жены Анны Васильевны ве-
роисповедания православного родился сын Григо-
рий». Имя младенец получил по существовавшей 
традиции нарекать ребёнка именем того свято-
го, в день которого был рождён или крещён. Дата 
крещения Григория Распутина, 10 января, – день 
празднования памяти святителя Григория Нисского.

В Тюмени на территории перинатального центра 
установлена статуя Григория Распутина со знаме-

нитым стулом. Согласно легенде, стул старца славился целебными 
свойствами, помогал избавиться от бездетности. Стул находится в 
музее-доме Распутина в Покровском.

https://www.tumen.kp.ru/daily/26419/3292797/

Поздравляю вас с Днём семьи, любви и верности!
Семья играет особую роль в жизни каждого человека. 

Здесь мы получаем любовь, заботу и понимание, обре-
таем поддержку и опору. Это помогает нам достигать по-
ставленных целей, добиваться успехов и побед.  И чем 
больше в семье детей, тем она крепче и счастливее. 

В этот день особые слова признания адресую семьям, 
которые приняли детей на воспитание. Искренне желаю 
благополучия многодетным и молодым семьям, кото-
рых в Тюменской области с каждым годом становится 

всё больше. Настоящая семья – это несколько поколе-
ний, когда старшие помогают растить внуков, а млад-
шие учатся у них жизненной мудрости, где чтут семей-
ные традиции и приумножают их.

Берегите своих родных и близких! Пусть ваши де-
ти растут в атмосфере любви и взаимного уважения!  
Крепкого всем здоровья, большого семейного счастья 
и всего наилучшего!

Александр МООР, 
губернатор области 

Дорогие земляки!

Уважаемые пайщики,  работники и ветераны
потребительской кооперации Тюменской области!

Поздравляю вас с Международным днём кооперативов!
В этом году региональная система потребкооперации, как и Тюменская об-

ласть, отмечает 75-летие. За это время пройден непростой путь: менялась эко-
номическая ситуация, ставились новые задачи, но кооперация всегда остава-
лась поддержкой и опорой для селян. Сегодня «Тюменский облпотребсоюз» 
и «Облсеверпотребсоюз» вносят значительный  вклад в социально-экономи-
ческое развитие региона, организуют сбыт сельхозпродукции и сырья, созда-
ют дополнительные рабочие места, способствуют удовлетворению потребно-
сти людей в товарах и услугах. Добросовестность, инициативность и предпри-
имчивость кооператоров даже в условиях высокой конкуренции позволяют по-
требкооперации оставаться успешной и устойчивой формой хозяйствования.

Уверен, вы и в дальнейшем будете также активно развивать кооперативное 
движение, способствовать росту благосостояния сельских жителей.

Выражаю искреннюю благодарность ветеранам за многолетний плодотвор-
ный труд и сохранение лучших традиций.

Желаю всем крепкого здоровья, благополучия, новых успехов и достижений 
на благо Тюменской области!

Александр МООР, 
губернатор области                                    

Для семейного благополу-
чия много не нужно – глав-
ное, чтобы все были вместе 
и никто не болел, считают 
горожане Андрей и Ирина 
Мельниковы.

Андрей встретил свою буду-
щую супругу буквально на по-
роге нового дома, в который пе-
реехал недавно. Вышел за во-
рота и увидел, как рядом на по-
лянке красивая девушка в бад-
минтон играет…

– Мы здесь в тихом лесном 
закутке улицы Хахина всегда 
дружно жили, – говорит Ирина. 
– И когда у нас появились но-
вые соседи – сразу пришли по-
могать переезжать, ремонт де-
лать. Вот так в мае 2000 года я 
с Андреем и познакомилась, в 
марте следующего года замуж 
за него вышла. А вскоре у нас 
дочка Ангелина родилась.

Через три года в семье по-
явились близнецы Полина и 
Милана. Поначалу Ангели-

Секрет счастья
Мельниковых

В минувшие выходные пчело-
воды с городских улиц Заводской, 
Энергетиков, Озёрной, Черняхов-
ского и микрорайона Нового заби-
ли тревогу – на их пасеках десят-
ки пчелиных семей вымерли бук-
вально за несколько часов. Пчё-
лы гибли у многих горожан с дру-
гих улиц, а также жителей близле-
жащих сёл и деревень.  Мор медо-
носных насекомых пчеловоды свя-
зывают с гербицидной обработкой 
посевов, которые проводят сель-
хозпредприятия округа. 

В понедельник инициативная 
группа обратилась с заявления-
ми в полицию, ветслужбу и к гла-
ве городского округа. По поручению 
Александра Анохина была созда-
на комиссия, которая проводит от-
бор вымерших пчёл. В среду пче-
ловоды отвезли подмор в Тюмень 
на анализ в лабораторию, где да-
дут заключение о причинах гибели. 
У сданных в Заводоуковскую вет-
станцию погибших пчёл заболева-
ний не выявлено.

Андрей КОРОСТЕЛЁВ

Пчелиный мор
В Заводоуковском городском округе на днях была отмече-
на массовая гибель пчёл. 

на возмутилась: «Мама, поче-
му ты мне родила не братика, 
а двух сестёр? С ними же при-
дётся игрушками делиться!» Но 
уже скоро старшенькая весело 
играла с малышками в манеже.

– Когда близняшки родились, 
Андрей светился от счастья, а я, 
если честно, была в шоке, – при-
знаётся Ирина. – Растить двой-
няшек очень тяжело, но и очень 
здорово. То их водой не разо-
льёшь, то не помиришь – сопер-
ничают друг с другом.

А на самом деле все три се-
стры очень похожи, у них даже 
увлечения почти одинаковые. 
Девчонки отлично учатся: Анге-
лина в этом году окончила шко-
лу с одной четвёркой, планиру-
ет поступать в медуниверситет. 
У близняшек три четвёрки на 
двоих. И в школе искусств де-
вочки на хорошем счету. Стар-
шая окончила хореографиче-
ское отделение, Полина учится 
в предпрофильном классе изо-
бразительного искусства, Мила-

на окончила театральное от-
деление.

– Они у нас даже болеют хо-
ром, – улыбается Андрей. – 
Особенно близняшки. 

Да, здоровье – единствен-
ное, чего не хватает для пол-
ного счастья. Девочки появи-
лись на свет раньше срока. А 
на втором году жизни Милане 
поставили диагноз – ДЦП. И 
началась борьба с коварным 
недугом – лекарства, процеду-
ры, санатории. Молодым роди-
телям помогала вся семья: де-
душки, бабушки, прабабушка… 
Совместные усилия принес-
ли свои плоды – девочка ни в 
чём сестрёнке не уступает, раз-
ве что походка не так легка…

Сейчас Андрей и Ирина стро-
ят новый дом, побольше. Двой-
няшки помогают во всём, осо-
бенно старается Полина, в ко-
торой явно проснулся талант 
строителя. И отдыхают Мель-
никовы тоже всей семьёй  – ез-
дят в отпуск на машине в Анапу, 
Волгоград. Никуда не торопят-
ся, ведь каждая красивая речка 
– это отличный повод остано-
виться на пикник, достать из ба-
гажника удочки. Надо сказать, 
что сёстры – заядлые рыбачки.

– Я не очень люблю ночевать 
в палатке, – признаётся Ирина 
Александровна. – А они с от-
цом уедут с ночёвкой, вернут-
ся довольные с уловом, кото-
рого хватает кота порадовать.

Ирина же для дочек – глав-
ный друг, советчик, хранитель  
их тайн. Иногда девочки дого-
вариваются утаить какой-ни-
будь секретик от мамы, да ку-
да там, уже к вечеру обязатель-
но проболтаются! 

Нелегко большой семье со-
браться за одним столом – то 
папа на работе, то у дочек ре-
петиция или концерт. И такие 
минуты Мельниковы ценят осо-
бо,  ведь по настоящему счаст-
ливы те, кому хорошо вместе.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото из семейного архива 

Мельниковых

В сквере воинской славы в этот 
день было многолюдно. Заводо-
уковцы присоединились к памят-
ной акций, проводимой во многих 
городах России.

В нашем округе сейчас прожи-
вают 446 участников боевых дей-
ствий в Афганистане, Таджикиста-
не, Чечне, на Северном Кавказе, в 
Сирии и иных горячих точках. Мно-

гие из них активно участвуют в со-
хранении исторической памяти и 
патриотическом воспитании моло-
дёжи. Так, новозаимские ветераны 
боевых действий на свои средства 
установили памятные знаки участ-
никам локальных войн, морякам, 
пограничникам, создателям «ядер-
ного щита» России.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

И эти бои не забыть...
Хотя День ветеранов боевых действий не имеет официаль-
ного статуса, с 2009 года участники локальных конфликтов 
собираются 1 июля и вспоминают своих павших товарищей.

Сердечно поздравляю вас с Днём семьи, любви и 
верности!

Этот праздник – один из самых тёплых и душевных в 
нашей стране. Семья ценна для каждого человека. В се-
мье мы приобретаем радость родительства, жизненный 
опыт и мудрость, накапливаем духовно-нравственные 
ценности и передаём детям национальные традиции.

Выражаю благодарность семьям, которые сохраня-

ют прочные взаимоотношения на протяжении десяти-
летий, за добрый пример любви и верности.

 Желаю всем жителям Заводоуковского округа креп-
кого здоровья, благополучия и процветания. Пусть в 
ваших семьях всегда живут счастье, уважение и вза-
имопонимание!

Александр АНОХИН,
глава городского округа 

Дорогие заводоуковцы!
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НОВОСТИ РОССИИВИЗИТ

БЛИЦ-ОПРОС

СРЕДА ОБИТАНИЯ

•Начальник Заводоуковского ОВД Юрий Плесовских показал депутату Госдумы Ивану 
Квитке и главе городского округа Александру Анохину начальный этап

 строительства нового здания отдела внутренних дел.

Качество молочных продуктов на 
полке в России теперь гарантирует си-
стема электронной ветсертификации 
«Меркурий». 

Она позволяет проследить путь конкрет-
ной пачки сливочного масла или головки 
сыра «от фермы до прилавка» и исклю-
чить скрытое использование заменителей 
молочного жира или молока от больной 
коровы, рассказали в Россельхознадзоре.

Некоторые поставщики накануне «даты 
икс» уже потянулись на выход. «Сетевые 
торговые компании сообщали Россель-
хознадзору, что до пяти процентов их по-
ставщиков отказались от поставок своих 
товаров. Очевидно, речь идёт о продук-
ции, легальность происхождения которой 
не может быть доказана», – пояснили в 
Россельхознадзоре.

С 1 июля этого года оформление элек-
тронных ветсертификатов обязательно для 
сгущённого молока и сливок, сливочного 
масла, сыров и другой готовой молочной 
продукции. А с 1 ноября также сертифика-
ты будут оформляться на питьевое моло-
ко, кисломолочную продукцию, мороженое.

В Россельхознадзоре заверили, что пе-
ребоев в поставках продукции не будет. 
Не заметят также потребители и роста 
цен на молочку.

С 2021 года сдавать ЕГЭ по инфор-
матике будут на компьютере. 

Сейчас экзамен по информатике сдают 
письменно на бумажных бланках, так же 
как и по другим предметам.

Напомним, что недавно стало известно 
о том, что на ЕГЭ по гуманитарным пред-
метам разрешат искать справочную ин-
формацию в интернете.

Со следующего года материнский ка-
питал будет индексироваться ежегод-
но, а в 2020 году он вырастет на уро-
вень инфляции. 

Об этом рассказал министр труда и соц-
защиты России Максим Топилин. Он уточ-
нил, что точный процент индексации ещё 
неизвестен – Минэкономразвития прове-
ряет прогноз. Но предполагается, что раз-
мер маткапитала после повышения будет 
не меньше 470 тысяч рублей.

Топилин уточнил, что повышение мат-
капитала не будет «одноразовым». Ин-
дексировать его планируется ежегодно.

Раньше его несколько лет не повыша-
ли из-за сложных финансовых условий, 
но теперь каждый год с 1 января он бу-
дет повышаться примерно на четыре-
пять процентов.

В Тюмени появится детский сад, ку-
да будут принимать малышей с двух 
месяцев. 

Это будет одно из первых подобных до-
школьных учреждений в России. Оно рас-
положится в центре города. Под учрежде-
ние власти отдали здание на улице Мур-
манской – раньше здесь располагался 
роддом, но последние несколько лет по-
мещение пустовало. Сейчас строители 
реконструируют его. Корпус уже практи-
чески готов к чистовой отделке.

В новый детсад в общей сложности 
планируется набрать 420 воспитанников. 
Группа с двух месяцев до года будет од-
на. Остальные места отдадут ребятишкам 
постарше. Всего наберут 13 групп. Запись 
начнётся осенью. Обещают, что новый сад 
будет принимать детей со всего города.

По материалам «Российской газеты»

Над тем, чтобы Заводоуковск выгля-
дел привлекательно не только в празд-
ники, но и в будничные дни, постоян-
но работают специалисты отдела по 
благоустройству ЕРЦ, подрядчики, вы-
игравшие аукционы на проведение ра-
бот, активисты ТОСов и просто нерав-
нодушные горожане.

В осенне-зимний период подрядная ор-
ганизация провела обрезку деревьев и ку-
старников на улицах города, а к началу 
июля в разгаре работы по озеленению. В 
первую очередь мест массового пребыва-
ния горожан.

Дмитрий Серебряков, начальник отде-
ла по благоустройству Единого расчётно-
го центра, рассказал, что в городе бригада 
ТОС «Альянс» по договору с основным под-
рядчиком ООО «Цветы Сибири» высажива-
ет цветы на клумбах. Ежедневно на высад-
ке цветов, их поливке и прополке работают 

шесть человек. Им предстоит засадить цве-
тами суммарную площадь более 2 000 ква-
дратных метров. В первую очередь на госте-
вых улицах и площадях, в парках и скверах, 
где всегда летом много горожан и гостей го-
рода. Продолжается скашивание как сор-
ной, так и газонной травы. В этом году под-
ряд на «стрижку» газонов и лужаек выигра-
ло ООО «Альфа». Восемь работников этой 
организации ежедневно выходят на улицы и 
площади города с триммерами. Кроме того, 
они постоянно проводят и санитарную очист-
ку заводоуковских улиц, парков и скверов.

Хозяйский догляд нужен и муниципаль-
ному фонтану, который подрядная органи-
зация заранее подготовила к летнему се-
зону. Его регулярно обследуют и обслужи-
вают, поэтому и работает он без перебоев.

Дружно стартовали в городе работы по 
благоустройству дворовых территорий. Во 
многих дворах многоквартирных домов го-
родского округа асфальтируют подъезды-

выезды, парковки, обустраивают пешеход-
ные дорожки. В некоторых запланировано 
строительство детских площадок с малы-
ми архитектурными формами. Государство 
выделило деньги на создание комфортной 
городской среды, в том числе и во дворах, 
а вот содержать те же детские площадки, 
как, впрочем, и парковки, и всё то, что уже 
построили для жителей, должны сами хо-
зяева многоквартирников. Финансовые воз-
можности муниципалитета гораздо скром-
нее, чем у государства, поэтому муници-
палитет не сможет во всех дворах за бюд-
жетные деньги скашивать траву, ремонти-
ровать детские спортивные сооружения, бе-
лить и красить. 

Впереди у отдела по благоустройству Еди-
ного расчётного центра работа по очистке 
городских лесов (места отдыха заводоуков-
цев) от захламлённости. Здесь горожанам 
также должно быть удобно и комфортно.

Александр ПОНОМАРЁВ

В разгаре работы по благоустройству

Кто был вашим героем в детстве?

Во время рабочего визита в Заводо-
уковск (в минувший понедельник) де-
путат Госдумы Иван Квитка проконтро-
лировал расходование средств, выде-
ленных из федерального бюджета, на 
строительство социально значимых 
объектов округа. 

Первым делом депутат побывал на стро-
ительной площадке комплекса зданий меж-
муниципального отдела внутренних дел на 
улице Энергетиков, за торговым центром 
«Южный». Как рассказал начальник Заво-
доуковского ОВД Юрий Плесовских, место 
под размещение административного и вспо-
могательных зданий отдела полиции муни-
ципалитет выделил несколько лет назад. 
Этой весной тендер на строительство вы-
играла компания «Арагатстрой» предпри-
нимателя Оганеса Сохояна. В мае строи-

тели приступили к работе. К концу 2020 го-
да межмуниципальный отдел МВД «Заво-
доуковский» должен распахнуть свои две-
ри по новому адресу. 

На строительство объекта из федераль-
ного бюджета выделено почти 350 миллио-
нов рублей. Строители уже осушили мест-
ность, завезли грунт и приступили к возве-
дению монолитного железобетонного фун-
дамента для двух корпусов.

По проекту, помимо административных 
зданий, здесь запланированы контрольно-
пропускной пункт, изолятор временного со-
держания, тёплая стоянка для служебного 
транспорта и помещение с вольерами для 
собак. А вот ГИБДД останется на прежнем 
месте – улице Ромашковой. 

Затем Иван Квитка посмотрел, как идёт 
работа по инженерной подготовке земель-
ных участков в микрорайоне Южном, от-

Посмотрел, послушал
и взял «на карандаш»

ведённых под индивидуальное жилищное 
строительство для многодетных семей с 
Ямала. Побывал депутат и на строитель-
стве школы. На крыльце нового учебного 
заведения И. Квитка провёл короткий бри-
финг для областных и местных журнали-
стов, где отметил, что доволен ходом ра-
бот на всех строящихся объектах.

 – Климатические условия в Заводоуков-
ском городском округе комфортны для про-
живания. Здесь можно вести домашнее хо-
зяйство, возделывать землю. К тому же в 
городе продумана инфраструктура, – по-
делился увиденным депутат Квитка. – А с 
учётом застройки новых городских микро-
районов новая современная школа снизит 
нагрузку на другие образовательные уч-
реждения. 

Рабочую поездку депутат продолжил лич-
ным приёмом граждан. К народному избран-
нику обратилась директор районного центра 
культуры и досуга Ольга Кляйн и предложи-
ла рассмотреть в Госдуме вопрос упразд-
нения кассовой отчётности в сельских клу-
бах, которую ввели с 1 июля. Она аргумен-
тировала своё предложение тем, что содер-
жание кассовых аппаратов выйдет намно-
го дороже, чем сможет заработать сельское 
учреждение. Горожанка Марина Морозова 
попросила содействия в решении вопроса 
благоустройства дорог в микрорайоне Ги-
лёвская Роща. А председатель районно-
го совета ветеранов Валентина Моисеева 
рассказала о плачевном состоянии Колма-
ковского парка и попросила депутата ока-
зать посильную помощь в восстановлении 
памятника природы регионального значе-
ния. Все предложения заводоуковцев Иван 
Квитка взял «на карандаш».

Завершил рабочий визит депутат Госду-
мы посещением лагеря дневного пребыва-
ния во второй городской школе.

Андрей КОРОСТЕЛЁВ
Фото автора

Надежда Ильина, пенсионер-
ка, г. Заводоуковск: 

– В четвёртом классе выпроси-
ла в библиотеке не по возрасту 
«Молодую гвардию» Александра 
Фадеева. Испытала сильное по-
трясение: читала и плакала. Не-
выдуманные литературные обра-
зы и стали героями на всю жизнь. 
Наше время было богато на яр-
кие события и открытия. Кумира-
ми становились бесстрашные по-
лярники, отважные космонавты, 
гениальные учёные, дерзкие поэ-
ты, передовые рабочие и колхоз-
ники. Мы жили в замечательной 
стране! А теперь вроде и доста-
ток есть, но то высокое утрачено. 

Светлана Хоменко, технолог, 
п. Мичуринский:

– Уж очень хотелось в детстве 
быть похожей на свою старшую се-
стру, потому что мы с ней – полные 
противоположности. Она училась 

хорошо, была усидчивой, спокой-
ной, рассудительной. Я брала с 
неё пример во всём. 

Татьяна Гончарова, пенсио-
нерка, г. Заводоуковск:

– Моё детство пришлось на по-
слевоенные годы. Семья у нас бы-
ла большая. В одном доме жили 
мама, я, братья, сёстры, бабушка 
и тётки – всего 14 человек. Пом-
ню, как просыпалась я, малень-
кая, около двух часов ночи и бежа-
ла занимать очередь за хлебом. А 
вот героев из детства не вспомню. 

Ольга Богданова, служащая, 
г. Заводоуковск:

– Моим героем был капитан Шу-
бин из  фильма «Секретный фар-
ватер». Мы всем классом четыре 
раза бегали в кинотеатр его смо-
треть. Наши мальчишки хотели 
быть похожими на отважного мо-
ряка, а я, кажется, даже немножко 
в него влюбилась. Настоящий при-

мер силы духа и мужской красоты.
Александр Гилёв, пенсионер, 

г. Заводоуковск:
– В самой читающей стране мира 

примеры для подражания мои ро-
весники находили в книгах. Я тоже 
покорял Африку с капитаном Сор-
ви-Головой, боролся, искал и не 
сдавался с Сашей Григорьевым, 
кричал «даёшь!» с Павкой Корча-
гиным. Если у меня что-то получи-
лось в жизни, то это потому, что я 
нужные книги в детстве читал.

Михаил Бродовиков, пенсио-
нер, пос. Мичуринский:

– Для меня, мальчишки после-
военных лет, авторитетом всегда 
был отец – фронтовик Григорий 
Бродовиков. В то время их, сол-
дат-победителей, было много, за 
всем был их хозяйский пригляд, в 
том числе и за нами, пацанами. А 
мы хотели стать такими, как они: 
жить и работать у них учились, на 

их примере росли, мужали и сво-
их детей воспитывали.

Николай Шестаков, служа-
щий, г. Заводоуковск:

– Героев, на которых хотелось 
быть похожим, было много, всех 
сейчас и не вспомнить. В 1960-
70 годы они были в книгах, кино-
фильмах и радиопостановках. Вот 
и рисовало воображение себя где-
то рядом то с пиратами, ищущи-
ми клад, то с вождями индейских 
племён, то с Робином Гудом, то с 
Чапаевым… 

Валентина Моисеева, предсе-
датель районного совета вете-
ранов, г. Заводоуковск:

– Героями были и остаются на-
ши отцы, дяди, братья, матери, сё-
стры и тёти, которые смогли защи-
тить Родину от фашистов, освобо-
дить от этой нечисти всю Европу и 
из пепла возродить страну. А ещё 
в детской памяти навсегда остал-

ся главный герой романа Нико-
лая Островского «Как закалялась 
сталь» Павка Корчагин. В юности 
была без ума от стихов известно-
го поэта, а также радио- и телеве-
дущего Андрея Дементьева.

Леонид Конищев, мастер пи-
томника авиабазы, г. Заводо-
уковск:

– Мне довелось быть октябрён-
ком, пионером, комсомольцем. В то 
время принимали в эти детские ор-
ганизации лучших из лучших. Без-
условно, это была хорошая идея 
для воспитания подрастающего 
поколения. Для меня в детстве ге-
роем была Зоя Космодемьянская. 
Сегодня абсолютно всё подверга-
ется сомнению, переворачивает-
ся с ног на голову. А мне не важно, 
реальный это был герой или выду-
манный. Я, как и большинство ре-
бят того времени, абсолютно ис-
кренне восхищался подвигом Зои.



Субботний вечер
СЛУЖУ ОТЧИЗНЕ

ВО САДУ ЛИ, В ОГОРОДЕ

ЭТО ИНТЕРЕСНО

РЕЦЕПТИК
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• Военной службой заводоуковца Евгения Рудя 
гордится вся семья. Сыновья Даниил и Степан
в папин день ВДВ надевают тельняшки. А жена

Марьяна – профессиональный фотограф – спешит
запечатлеть своих мужчин для семейного архива. 

ЗАГОТОВКА

ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Зелень 
впрок

Для этого можно ис-
пользовать сушку, за-
солку или заморозку. В 
каждом отдельном слу-
чае вкус и аромат мо-
жет различаться по на-
сыщенности. 

Екатеринбургский театр оперы и ба-
лета – один из ведущих музыкальных 

театров страны. Каждый сезон театр представляет ми-
ровые премьеры балетов и включает в репертуар опе-
ры, до сих пор не исполнявшиеся в России. Важную 
часть афиши составляют новые интерпретации класси-
ческих сочинений. 

Каждая премьера в этом театре становится событием 
не только в России, но и за рубежом, а постановки – од-
на за другой – получают престижные премии.

Миссия театра – сохраняя традиции, создавать буду-
щую классику XXI века.

https://vk.com/uralopera

 «Урал 
Опера Балет»

 СУШКА
Зелень необходимо хо-

рошо вымыть и перебрать. 
Затем пряные травы тон-
ким слоем раскладывают 
на подносе, бумаге или тка-
ни. Сушёная зелень отли-
чается сильным ароматом, 
за что и ценится в кулина-
рии. Время от времени тра-
вы нужно ворошить, пере-
ворачивать, чтобы имелся 
доступ воздуха к каждому 
листочку, только так рас-
тение равномерно высо-
хнет за короткий период. 
Место для сушки стоит вы-
бирать сухое, хорошо про-
ветриваемое. Когда листи-
ки и стебли стали ломки-
ми – процесс можно счи-
тать завершённым. После 
этого зелень рекомендует-
ся разложить по контейне-
рам или банкам. Важно от-
метить, что для сушки сто-
ит брать только молодую 
зелень, она имеет больше 
питательных веществ, да и 
быстрее сохнет. А вот укроп 
стоит сушить только тогда, 
когда у него появятся зон-
тики. «В возрасте» он име-
ет намного более насыщен-
ный аромат после сушки. 

ЗАМОРОЗКА
При этом способе заго-

товки в зелени сохраняет-
ся наибольшее количество 
полезных веществ, у неё 
более яркий, привычный 
вкус, но вот аромат может 
быть приглушённым. 

Перед заморозкой зе-
лень также моют и обсу-
шивают. Затем её нареза-
ют, складывают в неболь-
шие контейнеры и отправ-
ляют в морозилку. Можно 
сделать и порционные зе-
лёные кубики. Для этого 
щепотки измельчённой зе-
лени раскладывают в кон-
тейнеры для льда, зали-
вают водой и отправляют 
в морозилку. Готовые (за-
мороженные) кубики вы-
нимают из формочек, скла-
дывают в пакетики или кон-
тейнеры и кладут обратно 
в морозилку. 

ЗАСОЛКА 
Чистую просушенную и 

нарубленную зелень нуж-
но тщательно перетереть 
с солью. На большой пучок 
нужно примерно столовую 
ложку соли. Через 30 ми-
нут, когда зелень даст сок, 
полученную массу нужно 
разложить в чистые бан-
ки и хорошенько утрамбо-
вать. Поверх смесь слег-
ка присыпают тонким сло-
ем соли, банку закрывают 
и убирают в холодильник. 
Подобная приправа годит-
ся для использования в лю-
бых блюдах, кроме свежих 
закусок. Важно при её ис-
пользовании класть немно-
го меньше соли, чем нужно 
в блюдо, так как эта зелень 
и без того очень солёная.

 https://agrohimiya.info/
kak-sohranit-zelen-na-zimu

В механике есть такое понятие «мёртвая точка», ког-
да силы с разных сторон уравновешивают друг друга. 
На какой-то момент механизм застывает в этой крити-
ческой точке. И чтобы он заработал, использовались ма-
ховые колёса. То есть сдвинуть механизм с мёртвой точ-
ки – обозначает заставить его опять двигаться. То же са-
мое и с делом. Сдвинуть дело с мёртвой точки обозна-
чает преодолеть трудный застой.

http://www.dal.by/news/59/26-09-13-9/

Сдвинуть дело
с мёртвой точки

Что нужно: лаваш (тонкий) – один лист, если большой 
– то половину, одно яйцо,  сыр (типа сулугуни или моца-
релла, но можно и любой твёрдый) – 40 г, чёрный моло-
тый перец, соль и зелень – по вкусу. 

Что делать: на лаваш разбить яйцо. Перемешать его 
вилкой и равномерно распределить на лаваше (а можно 
яйцо оставить целым). Обильно посыпать лаваш с яй-
цом тёртым сыром. Посолить, поперчить и посыпать зе-
ленью. Свернуть лаваш конвертиком и обжарить на су-
хой сковороде на среднем огне с двух сторон до золо-
тистого цвета. 

Ёка, или быстрая закуска 
из лаваша

Яичная скорлупа издавна применяется как удобрение. 
В её основе – легко усваиваемый карбонат кальция (92-
95%) и важные для развития растений микроэлементы: 
калий, кремний, магний, фосфор и другие. На подкорм-
ку таким удобрением в любом виде благодарно отзыва-
ются лук, морковь, вишня, смородина, листовой салат, 
паслёновые культуры, цветы.

Корневая подкормка для огородных культур
Сухие скорлупки от четырёх-пяти яиц измельчают в 

порошок. Затем заливают кипятком и накрывают крыш-
кой. После чего дают отстояться в течение пяти-семи 
дней. При этом смесь ежедневно перемешивают. Затем 
жидкость разводят водой 1:3 и поливают ей растения.

Дренаж для рассады и цветов
Истолчённую скорлупу также можно добавлять в плош-

ки для рассады и цветочные горшки в качестве дренажа.
Средство для улучшения структуры почвы
Порошок из яичной скорлупы снижает кислотность по-

чвы и вместе с тем питает растения. Для этого обычно 
используют один-два стакана измельчённой скорлупы на 
квадратный метр. А если грунт очень сильно закислен, 
то вносят до одного килограмма на квадрат.

При осенней перекопке участка скорлупу грубого помо-
ла смешивают с почвой. Это делает землю более рых-
лой и улучшает доступ воздуха.

Защитное средство от болезней и вредителей
Порошком из скорлупы опудривают рассаду расте-

ний для защиты от «чёрной ножки», а внесением это-
го средства в почву защищают корни растений от на-
шествия кротов.

Кроме того, яичная скорлупа – надёжное средство борь-
бы с медведкой. Для этого скорлупу размалывают, до-
бавляют подсолнечное масло и закапывают между ря-
дами высаженных растений. После такого «угощения» 
насекомое-вредитель погибает. А ещё насыпанная под 
растениями скорлупа препятствует нашествию слизней. 

https://www.ogorod.ru/ru/now/soil/2463/Udobrenie-
iz-jaichnoj-skorlupy-dlja-ogoroda.htm

Скорлупа для растений
В День ВДВ и 9 Мая горо-

жанин Евгений Рудь всегда 
приходит на привокзаль-
ную площадь Заводоуков-
ска и в сквер воинской сла-
вы вместе с семьёй – же-
ной Марьяной и сыновья-
ми Даниилом и Степаном.

– А недавно я нашла в 
календаре ещё одну па-
мятную дату – День вете-
ранов боевых действий. 
Говорю Жене – это ж как 
раз про тебя! А он мне: «Ка-
кой я ветеран? Я же не ста-
рый ещё!» – улыбается Ма-
рьяна.

К сожалению, военных 
конфликтов в последние 
годы случалось немало: 
Абхазия, Южная Осетия, 

Чечню ребята знали
не по слухам...

Таджикистан, миротворче-
ские и контртеррористиче-
ские операции в Африке, 
Югославии, Сирии. И, ко-
нечно, Чечня… Очень мно-
гие наши земляки – участни-
ки этих событий – заслужен-
но носят на груди боевые ор-
дена и медали. Один из них 
– Евгений Рудь.

Выпускник агролицея ухо-
дил в армию в июне 2002 го-
да. Силой и здоровьем бог 
не обидел – в десант дру-
гих и не берут, да и с надёж-
ной специальностью тракто-
риста-машиниста на службе 
не пропадёшь!  Евгений сра-
зу сел за баранку армейско-
го грузовика. А дорога ему 
предстояла дальняя. Во вре-

мя курса молодого бойца 
новобранцам объявили, 
что служить им придётся 
на Кавказе. Прославлен-
ная Тульская 106-я гвар-
дейская воздушно-десант-
ная дивизия воевала здесь 
с самого начала второй че-
ченской.

– Мятежную республи-
ку я, считай, вдоль и попе-
рёк исколесил: Хасавюрт, 
Ведено, Аргун, Ханкала, 
– рассказывает Евгений. – 
Мудрёное ли дело – за во-
дой съездить или за мате-
риалами для обустройства 
нашего полевого лагеря? 
Но даже такой обычный 
рейс в настоящую спецо-
перацию превращался. А 
уж когда большая колон-
на куда-то шла… Впереди 
разведчики, сапёры, бро-
ня. Но всё равно иногда 
просто кожей чувствовал, 
как тебя на прицел берут… 

О войне Евгений расска-
зывает неохотно, стара-
ется не вспоминать о ше-
сти огненных месяцах в го-
рах Кавказа. Сыновья ча-
сто расспрашивают его о 
службе, но он отнекивает-
ся, считает, что о войне им 
знать ещё рано.

– Знаете, у меня бабуш-
ка, Анастасия Ивановна 
Сидорова, всю Великую 
Отечественную прошла, – 
подключается к разговору 
Марьяна. – Так вот она то-
же нам про войну расска-
зывать не любила. И то, что 
муж о боях не распростра-
няется, меня не удивляет.

Но война всё равно на-
поминает о себе письма-
ми, приходящими от стар-
шины роты Валерия Кур-
батова, встречами с одно-
полчанами (один из них – 
Анатолий Соколов, тоже 
живёт в Заводоуковске)… 

А по праздникам Евгений 
надевает парадку, на кото-
рой поблёскивают медали 
«За воинскую доблесть», 
«За службу на Кавказе». 
В такие дни, стоя в одном 
строю с отцом и его товари-
щами – молодыми ветера-
нами войн мирного време-
ни – и учатся Даниил и Сте-
пан патриотизму и любви к 
Родине, уважению к воин-
ской службе.

Алексей 
СЕВОСТЬЯНОВ
Фото из архива

семьи Рудь

Казалось бы, шофёр – профессия обыденная и 
совсем не героическая. Но когда из окна каби-
ны ты видишь обожжённые войной аулы и гор-
ные дороги Кавказа, всё воспринимается совсем 
по-другому…

Эту вакцину впервые испытали на чело-
веке 134 года назад. До XIX века бешен-
ство было неизлечимой болезнью. Его ви-
рус поражал центральную нервную систе-
му, и человек медленно и мучительно при-
ближался к смерти, которая наступала от 
паралича дыхательных путей.

В такой критической ситуации оказался 
9-летний Йозеф Майстер. Летом 1885 го-
да мальчика укусила бешеная собака, и 
сельский врач одной французской дере-
вушки посоветовал его матери обратить-
ся к Луи Пастеру – знаменитому тогда ми-

кробиологу и химику, который занимался 
разработкой вакцины против бешенства.

Женщина привезла сына в Париж, ког-
да учёный заканчивал успешные опыты 
на животных. Однако у Пастера не было 
лицензии врача, и лечить ребёнка он не 
имел права. Было очевидно, что без ле-
чения мальчик умрёт, и ученый решился.

6 июля 1885 года Майстеру на протяже-
нии 10 часов вводили сильные дозы сыво-
ротки. Мальчик выжил, став первым чело-
веком, вылеченным от бешенства.

https://www.calend.ru/events/2309/

Вакцина против бешенства 


